

MOCIÓN QUE PRESENTA JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ, CONCEJAL PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘DECLARACIÓN DE *PERSONA NON GRATA* PARA EL CONSEJERO DE FOMENTO DE LA CARM, JOSÉ RAMÓN DÍEZ DE REVENGA’

El Grupo municipal MC Cartagena, tras las desafortunadas declaraciones del consejero de Fomento de la CARM, José Ramón Díez de Revenga, sobre los submarinos S80 publicadas en sus redes sociales, y suscribiendo plenamente el comunicado al respecto de CCOO Cartagena, que en esta moción reproducimos y dice así:

CCOO rechaza las declaraciones del Consejero de Fomento sobre los submarinos S80

CCOO CARTAGENA muestra su rechazo a las declaraciones efectuadas por el consejero de Fomento de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia contrarias a la inversión del Estado en los submarinos S-80 que NAVANTIA está fabricando en Cartagena.

La delegación comarcal de CCOO en Cartagena manifiesta su rechazo a las declaraciones vertidas ayer en la cuenta de twitter de, consejero de Fomento de la Comunidad Autónoma de Murcia, en las que ha criticado las inversiones que el Estado está realizando en Navantia Cartagena en la construcción de los submarinos S-80, haciendo manifestaciones irónicas que en nuestra opinión están totalmente fuera de lugar y mucho más viniendo de un gobernante de esta región, hiriendo gravemente los intereses de los trabajadores y trabajadoras de Navantia y también de toda la ciudadanía de Cartagena.

CCOO Cartagena quiere expresarle al Consejero lo siguiente:

- La inversión millonaria que hace la empresa Navantia para la fabricación de 4 submarinos de la clase 80 supone carga de trabajo directa en Cartagena para 2.000 personas e indirecta e inducida para 7.000 más en, al menos, los próximos 5 años.
- Los trabajadores y trabajadoras de Navantia Cartagena, así como los de sus compañías auxiliares, a los que CCOO Cartagena representa, no pueden entender cómo un Consejero de Fomento desprecia de esta manera una inversión del Estado en la región en la que el Sr. Díez de Revenga está gobernando.
- CCOO Cartagena quiere informar al Sr. Consejero que Navantia Cartagena es uno de los únicos 15 astilleros que fabrican submarinos en todo el mundo, uno de los 4 que lo hace en Europa y el único que lo hace en España. La construcción de los submarinos S-80 es uno de los más sólidos proyectos de I+D+i del Estado Español y el Gobierno Regional debería tener esto en cuenta antes de hacer declaraciones estúpidas que lo único que hacen es dañar los intereses de la ciudadanía de Cartagena.

– Lo que debe hacer el Consejero de Fomento es dar su apoyo a la inversión que se está haciendo en los submarinos S-80 y disponerse a apoyar también los proyectos futuros que el Estado español vaya a hacer en la histórica factoría cartagenera, habitual generadora de empleo de calidad para miles de personas en la comarca de Cartagena.

– CCOO se suma a las mociones de protesta que determinados grupos municipales están llevando a cabo en el Ayuntamiento de Cartagena y exige al Consejero una rectificación sobre sus desafortunadas declaraciones.

Por lo expuesto el concejal que suscribe plantea la siguiente

MOCIÓN

Que el Pleno municipal reprueba y declara *Persona non grata* al consejero de la CARM, José Ramón Díez de Revenga, por el grave perjuicio que sus palabras sobre los submarinos S80 conllevan para la industria naval de Cartagena y, en concreto, por el desprecio demostrado con éstas hacia los trabajadores del astillero, sus familias y el resto de cartageneros.

Cartagena, a 4 de noviembre de 2020

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA